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ATA DA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2021 DO DEPARTAMENTO DE MATEMÁTICA DO CENTRO DE 
CIÊNCIAS EXATAS DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO, REALIZADA EM 03/02/2021. Aos vinte e 
quatro dias do mês de fevereiro de 2021, foi realizada a 2ª Reunião Ordinária da Câmara do Departamento 
de Matemática (DMAT) do Centro de Ciências Exatas – UFES, com as participações de Alcebiades Dal Col 
Junior; Ana Claudia Locateli; Antonio Luiz Rosa; Apoena Passos Passamani; Carolina de Miranda e Pereiro; 
Daniela Paula Demuner; Diogo Manuel Fernandes Bessam; Domingos Sávio Valério Silva; Etereldes 
Gonçalves Júnior; Fabiano Petronetto do Carmo; Fabio Correa de Castro; Fabio Julio da Silva Valentim; 
Florêncio Ferreira Guimarães Júnior; Ginnara Mexia Souto; Jaqueline da Costa Ferreira; Joao Paulo 
Costalonga; Jose Miguel Malacarne; Jose Victor Goulart Nascimento; Leonardo Câmara; Magda Soares 
Xavier; Maico Felipe Silva Ribeiro; Marcio Fernandes Cerqueira; Mariane Pigossi; Matheus Brioschi 
Herkenhoff Vieira; Milton Edwin Cobo Cortes; Moacir Rosado Filho; Renan Maneli Mezabarba; Renato 
Fehlberg Junior; Ricardo Soares Leite; Rosa Elvira Quispe Ccoyllo; Thiago Filipe da Silva; Tiane Marcarini 
Pinto. Havendo número legal de membros, a Senhora Chefe declarou aberta a sessão. A senhora chefe inicia 
a reunião informando sobre os ajustes de matrícula que estão sendo realizados essa semana. PAUTA: 1º 
PONTO: Aprovação de atas da 1a reunião ordinária (03/02/2021) e 1a reunião extraordinária (10/03/2021) 
do DMAT. 2º PONTO: Aprovação complementar de Planos de ensino de disciplinas para o semestre 2020/2-
EARTE. 3º PONTO: Representação do DMAT no Comitê de Iniciação Científica da UFES. 4º PONTO: Uso da 
vaga gerada pela redistribuição da professora Gisele Teixeira. 1º PONTO: A Sra. Chefe apresenta as duas 
atas a serem aprovadas. Colocadas em votação, aprovadas as atas por unanimidade. 2º PONTO: A Sra. Chefe 
dá a palavra à Comissão de Ensino para se manifestar quanto aos planos de ensino. O professor Alcebíades 
informa que ainda faltam alguns planos de ensino desenvolvidos pelo professor Felipe para serem 
apreciados. Colocado em votação o parecer da comissão de ensino quanto aos planos avaliados, aprovado 
por unanimidade. 3º PONTO: A Sra. Chefe informa que o encargo era exercido pela professora Júlia até o dia 
12 de fevereiro. A Sra. Chefe consulta a câmara quanto ao interesse em atuar como representante do 
departamento. Ninguém se manifesta, a Sra. Chefe retira o ponto de pauta para ser reapresentado em outro 
momento. 4º PONTO: A Sra. Chefe abre para os professores apresentarem suas propostas. Passada a palavra 
aos professores Leonardo, Renato e Thiago para apresentar sua proposta. Feita a apresentação, a Sra. Chefe 
passa a palavra para o professor Fábio Castro para apresentar sua proposta. Feitas as apresentações, a Sra. 
Chefe abre para manifestação dos professores. Feitas as discussões o professor Ricardo sugere que primeiro 
se decida a utilização da vaga com o concurso ou não. O professor Fábio propõe que seja votado se nomeia 
da lista dos aprovados no concurso vigente para professor efetivo contra nomear substituto e fazer novo 
concurso. O professor Fábio Castro esclarece que em não sendo nomeado do concurso atual a câmara está 
decidindo por necessariamente abrir novo concurso público e, em decorrência desse fato, seja nomeado 
professor substituto até que se proceda com a conclusão do novo concurso. O professor Fábio retira seu 
encaminhamento. Colocada em votação a proposta do professor Ricardo. Aprovada a nomeação do próximo 
candidato aprovado no concurso para professor efetivo por 21 votos favoráveis e 11 contrários. PALAVRA 
LIVRE: não tem. Nada mais havendo a tratar, a Senhora Chefe agradeceu a presença e declarou encerrada a 
sessão às 17 horas e 17 minutos, e eu, Rogério Petri, na qualidade de assistente em administração, lavrei a 
presente Ata, que, após lida e aprovada, segue assinada pelos membros presentes.  
 

Vitória/ES, 24 de fevereiro de 2021. 
 
 


